

Dans le tableau statistique de la production de bois d'oeuvre du Pérou, il faut signaler que depuis le début de 1988 le volume de bois d'oeuvre a diminué d'une façon marquée, passant de 643 000 mètres cubes à 388 000 mètres cubes en 1989. Selon des sources non officielles, le chiffre pour 1990 sera de 10 à 15 % plus bas et en 1991 il connaîtra une baisse additionnelle de 10 % ; la raison principale de cette diminution de production est la dure récession à laquelle fait face l'économie péruvienne depuis plusieurs années, qui est aggravée par le terrorisme dans certaines régions. Les hommes d'affaires dans le secteur de l'industrie forestière font observer que 60 % de leur matériel d'exploitation forestière n'est pas utilisé à l'heure actuelle en raison de la demande plus faible de bois d'oeuvre pour l'industrie de la construction qui, de 1985 à 1990, a traversé l'une des périodes les plus difficiles de l'histoire de l'économie du Pérou.

Lina 18- Pérou

Les hommes d'affaires péruviens prévoient que la production de bois d'oeuvre commencera à augmenter de nouveau en 1992 quand la plupart des secteurs économiques importants du Pérou, tels que l'industrie minière et la construction, commenceront à accroître leur production au fur et à mesure que le plan de redressement économique sera mis en oeuvre, aidé en cela par les nouveaux prêts consentis par la Banque Mondiale et la Banque interaméricaine de développement.